

Global denken – lokal handeln!

Stoppt die „Bio“gasanlage in Göllheim!

Wer jetzt nichts tut, baut mit!



- Keine weitere Umweltzerstörung unserer Heimat durch noch höhere Verkehrsbelastung, Monokulturen und Belastung des Grundwassers durch Überdüngung und Pestizide von vermaisten Ackerflächen
- Keine Lebensmittel- und Futterpflanzen zur Energiegewinnung, keine Förderung des weltweiten Hungers zugunsten von Profitinteressen, während täglich 6000 Kinder verhungern, so Bundespräsident Gauck zur Woche der Welthungerhilfe, können von 1.000 ha Ackerland 15.000 Menschen satt werden
- Keine Verschwendung von Fördergeldern für ineffiziente „Bio“gasanlagen, sondern Einsatz für effiziente Alternativtechnologien – ohne Gesundheitsgefährdung mit 5,3Cent/kWh subventionieren Sie auch den „Bio“gas-Unsinn
- Keine Unterstützung für bürgerferne Entscheidungen und die Verharmlosung von Gefahren – daher:
Bürgerbefragung zum geplanten Bau der „Bio“gasanlage!

Demokratie jetzt!

Eine Initiative von progoellheim und Bürgerinitiative Durchblick! e.V.

V.i.S.d.P. Ralf Klawitter, Adolf-von-Nassau-Str. 37, 67308 Rüssingen